



4年生 学年便り 2月号
2026年 1月 30日
一宮市立富士小学校
TEL 0586-28-8725



4年生も残りわずかとなりました

まもなく立春を迎え、暦の上では春となります。まだ寒い毎日が続いています。感染症対策や風邪の予防のため、引き続き、手洗い・うがいをしっかりとし、体調に気をつけて生活してほしいと思います。2月を迎えるにあたり、4年生も残り2か月となり、まとめの時期になってきました。学校生活をふり返らせることで、最後まできちんとやり遂げる達成感を味わわせ、自信をもって5年生になれるよう指導してまいります。ご家庭でも、子どもたちにぜひ励ましの声をかけていただきたいと思います。

子どもたちが残り2か月で4年生の思い出をたくさん作り、よい締めくくりができるよう、担任一同、全力で支援していきます。今後もよろしくお願いします。

学習発表会

先日は、お忙しい中、学習発表会にお越しいただきありがとうございました。

「輝け！10歳のわたしたち」では、将来自分がなりたいものに真摯に向き合い、なりたいものに近づくために必要なことについて Chromebook を使って調べて、一人一人スライドにまとめ、発表することができました。また、展示作品「ほって、すって、ゆめをえがいて」では、彫刻刀を器用に使って、どの子も自分のアイデアを出し切って、素晴らしい作品を完成させていました。

この学習発表会で学んだことを、これから活動にぜひ生かしてほしいと願っています。



1月の様子



始業式の日の様子



授業の様子



なわとび集会の練習

※ 月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。本校 Web ページにも掲載いたしますので、ご利用ください。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>